



放課後等デイサービス

彩便り VOL.22

10月号

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋…楽しみの多い季節がやってきました！

子ども達は運動会の準備が大変なようで「今日も疲れたよ～」と、どのような練習をしたか話してくれ、学校での頑張っている様子が伝わります。疲れた時は無理せずゆっくり過ごせる環境を整えていきたいと思います。

緊急事態宣言中におきましては、自粛のご協力ありがとうございました。なかなか思うように活動できない日々が続きますが、引き続き感染対策を行いながら子どもたちが安心して通えるよう努めていきます。

★10月のおたよりの他に「茶話会のお知らせ」について同封しております。

お忙しいところ恐れ入りますが、内容をご確認のうえ10月末までにご返信のほどお願いいたします。



宿題



彩では学校から帰ってきた際に、「1つでも宿題をやろう！」と声をかけているのですが、以前に比べ前向きに取り組む子が増えてきました！

お友達が宿題をしていると一緒に勉強したい子が増えてきて、良い雰囲気の中宿題に取り組むことができているように感じます。

自分の宿題が終わった上級生の子が、年下の子に優しく教える姿はとても微笑ましく、お友達を思いやる優しい気持ちに心が暖かくなります。

これからも子どもたちの気持ちに寄り添いつつ、楽しく前向きに取り組めるよう環境をつくっていきたいと思います！



駄菓子屋さん



ザ・モールみずほにある駄菓子屋さんへ行ってきました！1人100円分というルールのもと好きな駄菓子を買う子どもたち。大きな駄菓子を2つ買う児童もいれば小さい駄菓子をたくさん買う児童もいて、決められたお金の中で何度も計算しながら、考えて買い物を楽しんでおりました♪

子ども達の好きなお菓子を通して楽しくお金の計算やお店でのマナー等を学べたらと考えております。お金の計算だけでなく「このお菓子は彩でも出るから他のしよう！」と名推理をする子ども達もいて、思わず笑ってしまいました。



防災館



立川市にある立川都民防災教育センターへ行ってきました。

今回私たちが体験したものは「防災についてのミニシアター」「地震体験」「煙体験」の3種類です。

地震体験では震度5～6の揺れに挑戦し、実際に地震が起きた際にどのように行動するか体験を通して学ぶことができました。揺れが始まると子どもたちで「机の足を持って!」「私が火を消すよ!」「ドアを開けて!」などコミュニケーションをとりあいながら落ち着いてテキパキと行動する姿に感心しました。

煙体験では、煙で視界が悪く迷路のようにになっている建物から避難標識をもとに脱出する体験をしました。煙で視界が悪くなる中、焦ることなく落ち着いて避難標識を確認しながら全員で避難することができました。指導員の方の説明や、様々な体験を通し防災に関する知識・技術を学び防災のための行動力を高めるとても良い経験をすることができました。



10月のイベント



2日(土) 野山北六道山公園

9日(土) 彩運動会

※動きやすい服装と室内履きのご用意をお願いします。

16日(土) 奥多摩 山のふるさと村

23日(土) しいたけ祭り&ランチパーティー

※体験料 400 円

30日(土) ハロウィン お菓子パーティー

※仮装する場合は動きやすい服装でお願い致します。

11月のイベント



6日(土) 芋ほり体験★持ち物あり

13日(土) ランチパーティー

20日(土) 昭和記念公園

27日(土) 智光山公園

★芋ほり体験の持ち物

・イベント代 400 円・汚れても良い服、靴

・軍手・タオル・シャベル(お持ちの方のみ)

※コロナウィルスの影響の為、イベント内容が大幅に変更になる可能性がございます。ご了承ください。



彩では、ランチパーティー等施設で作った昼食に関しては、実費負担なし(0円)で提供させていただきます。

学校休日は、お弁当持参か昼食代をお持ちいただきコンビニ等で昼食を購入いたします。

ご要望・お悩み等ありましたら、お気軽に彩の職員までお声かけ下さ